

CLASSE DE LUNE

Chapitre 1

Noé, est timide et intelligent

Il se trouve dans l'espace sur une planète appelée Grisa. Elle est super ! Il y a des toboggans géants, des cordes à sauter qui sautent toutes seules et des buffets à volonté. Il emporte toujours son cahier et des photos de ses parents, il se retrouve particulièrement affecté du départ en colonie de l'espace.

En classe les élèves travaillent pour les préparatifs. Quand Noé rentre à la maison il annonce à ses parents qu'il part en colonie spatiale, ils se mettent au travail (préparer les valises/la nourriture ...) Le matin les élèves se rendent devant le car spatial. Le temps que tous les élèves montent et hop ! le car décolle.

Chapitre 2

Ils s'arrêtent dans plusieurs planètes. Ils découvrent la planète aux étoiles filantes. Et ils s'arrêtent sur la planète des poulpes et des baleines à habits. Mais le plus impressionnant c'est la planète des monstres ! Un élève, qui regardait le ciel, aperçut une planète inconnue ! Ils décident de s'arrêter dans cette planète. Les adultes étaient ravis, les enfants étaient le contraire. C'était la planète des parents ! Il y avait des épinards, des pommes au dessert ! Bref, l'enfer pour les enfants. A l'exception de Noé il adore les épinards. Alors les adultes annoncèrent qu'ils allaient rester la nuit ici. Un retournement de situation arrive. Les enfants étaient terrorisés à l'idée de rester une minute de plus sur cette planète alors ils ramenèrent les adultes dans le car spatial et décollèrent. Les professeurs parlent aux élèves de leur destination finale sur une planète habitable. Malheureusement ils manquent de carburant.

Chapitre 3

Et tout d'un coup, le car spatial tombe. Tous les élèves sont projetés en l'air.

Puis en bas ! Puis en haut ! Et ainsi de suite, jusqu'à ce que le car se dégonfle complètement.

Et là c'est la catastrophe ! Le car tombe et les enfants sont réduits en crêpes. Et tout d'un coup le car spatial atterrit sur la lune. Tout le monde croit qu'ils sont arrivés sur la planète habitable. Alors tout le monde descend mais ils sont arrivés sur la lune. Tout le monde est très surpris mais comme il n'y a plus de carburant ils décident de camper ici. Et tout le monde se mis au travail. Une fois le travail terminé les enfants décidèrent de se promener sur la lune. Des montagnes grises et rien d'autre pas une goutte d'eau, pas un brin d'herbe. Soudain une lumière violette apparue au loin . Etonné les enfant et Noé s'approchent de cette lumière et ils voient apparaitre un tourbillon de couleur violette. Le tourbillon ne tarda pas à les emporter dans la tempête mais au bout de cinq minutes ils purent se libérer et découvrir une force extraordinaire qui leur permettrait de rentrer chez eux .

Chapitre 4

Alors les enfants vont prévenir les adultes pour qu'il s'en servent pour donner l'énergie suffisante pour rentrer. « Mais si on vous aurez demandé de récupérer une pierre au centre d'un tourbillon auriez-vous accepter ? » Mmm pas sûr . En tout cas eux non mais ils étaient obligés alors ils le firent et ils eurent la pierre (au bout du 150 -ème essaie. J'ai arrêté de compter.) Alors ils sont retournés au camp ou ils avaient bien du boulot. Le lendemain le car spatial était prêt à décoller. Et hop tout le monde saute dans la fusée et ils décollent. Mais la pierre est trop puissante donc le vaisseau part extrêmement vite. Tous les élèves sont réduits en crêpe. Mais tout d'un coup Noé voit une licorne de l'espace il est enchanté face à une telle splendeur. Comme c'est l'heure, Noé et les autres vont dormir. Le lendemain après-midi le car spatial atterrit il y a foule devant la station spatial. Tout les parent sont pressés de voir leur enfant! Le temp de récupérer les bagages et de rentrer prendre le dîner pour ensuite aller se coucher. Et à ce moment-là personne n'entendit ce que dit Noé : « j'adore les colonies de l'espace ! » 602 mots